



INDONESIA			SUMBAR			PADANG	
POSITIF	MENINGGAL	SEMBUH	POSITIF	MENINGGAL	SEMBUH	POSITIF	MENINGGAL
36.406	2.048	13.213	671	29	407	474	22

Kontak Layanan
08137
08530



21th
Padang Ekspres
*Kejayaan dan Inspirasi
Kemajuan Daerah*

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

Rp 4.000

ISSN 1828-0244
SABTU ■ 13 JUNI 2020 ■ 21 SYAWAL 1441 H

Penerbit Erlangga Bagikan Paket Sembako

Painan, Padek—Penerbit Erlangga Cabang Padang menyelenggarakan kegiatan pemberian paket sembako bagi masyarakat Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia, Kecamatan Koto XI Tarusan, Pesisir Selatan. Kegiatan ini berlangsung Selasa (9/6) dalam rangkaian acara memperingati hari ulang tahun Komisaris Penerbit Erlangga Rita yang ke-71 tahun.

"Kegiatan pembagian paket sembako ini dilakukan serentak di seluruh wilayah Cabang Penerbit Erlangga yang ada di Indonesia. Untuk Penerbit Erlangga Cabang Padang sendiri, paket sembako ini diperuntukkan bagi masyarakat Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia," kata Kepala Cabang Penerbit Erlangga Padang, Veby Eka Putra.

Paket sembako untuk masyarakat Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia, Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan berjumlah



PEDULI: Bantuan paket sembako Penerbit Erlangga Cabang Padang kepada masyarakat Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia.

120 paket. Isi yang ada dalam paket tersebut terdiri dari beras 10 Kg, minyak goreng 2 liter, roti kaleng dan susu kental manis yang diberikan dengan

sebuah toples serbaguna.

"Kegiatan Erlangga Berbagi ini merupakan kegiatan yang ke lima selama terjadinya pandemi Covid-19 ini. Semoga paket sembako ini bermanfaat bagi masyarakat yang menerima," kata Veby Eka Putra.

Penyerahan paket sembako ini dilakukan di gedung serbaguna kantor Wali Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia. Paket sembako diserahkan langsung oleh Veby Eka Putra selaku Kepala Cabang Penerbit Erlangga Padang didampingi Dedi Darmadi selaku Asst Manager.

Paket sembako diterima langsung oleh Wali Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia Marjan dan Badan Musyawarah (Bamus) Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia Nafril D.T. Bandaro Sati. Harapan dari wali nagari agar kegiatan ini bisa dilakukan setiap tahunnya untuk masyarakat nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia. (yon)

deran dari berbagai daerah, dan usaha kami mulai bangkit. Mudah-mudahan segera kembali normal seperti sedia kala," harapnya.

Dijelaskannya, untuk menghasilkan batik tulis butuh waktu 3 hari. Motif yang dibuat diserahkan pada pelanggan. Sementara itu, untuk batik tulis tanah liat butuh waktu sekitar 25 hari. Dalam satu bulan saat kondisi normal, rumah Batik Salingka Tabek bisa menghasilkan puluhan kain batik beragam motif dan desain.

Harganya juga cukup bersaing. Untuk batik tulis dengan pewarna alami dan sintetis dijual Rp 300 ribu sampai Rp 2,8 juta. Harganya tergantung tingkat kesulitan motif yang dibuat. Terutama motif *atah barih* harganya cukup mahal. Kalau batik tanah liat, harganya berkisar dari Rp 300 ribu sampai Rp 7 juta. Selain berdasarkan tingkat kesulitan motif, batik tanah liat cukup lama pengerjaannya, banyak digunakan untuk bahan baju, selendang dan pakaian adat.

"Sekarang orderan dari luar daerah juga sudah ada, sebelumnya tidak ada sama sekali. Semoga ke depannya orderan ada peningkatan lagi," harapnya.

Rasso Coffee, salah satu *coffee shop* di kawasan Arosuka, juga terdampak sangat parah akibat wabah Covid-19 tersebut. Alex, 28,

Koperindag dan ten Solok, Eva N UKM menjadi sa yang paling terda vid-19 ini. Piba 2.782 UKM merup Covid-19 tersebu

"UKM pangana dan jasa, itu dampak, total 2.782 UKM ya penelusuran ka rugi," ujarnya.

Lebih lanjut dibukanya aks dengan tetap m tokol kesehata dampak pada yang sempat m Sebab beberap dan aktivitas nampak sehin beli bertumbuh

Tak hanya i beberapa *spot* par berikan andil m sejumlah lapar kipun belum na kan, tapi pelaku lai merasakan l jual beli secara n

"Kami sudah pada UMKM, b normal ini, seti wajib menyedi prasarana sesua kesehatan," pun

BIM Sediakan Layanan Rapid Test

Padangpariaman, Padek—PT Angkasa Pura II (Persero) selaku pengelola Bandara Internasional Minangkabau (BIM) bekerjasama



ngkatan sesuai Surat Edaran Nomor 07 Tahun 2020 yang diterbitkan Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19. Antara lain, para calon

Painan, Padek-Penerbit Erlangga Cabang Padang menyelenggarakan kegiatan pemberian paket sembako bagi masyarakat Negeri Sungai Nyalo Mudiak Aia, Kesamatan Koto XI Tarusan, Pesisir Selatan. Kegiatan ini berlangsung Selasa (9/6) dalam rangkaian acara memperingati hari ulang tahun Komisaris Penerbit Erlangga Rita yang ke-71 tahun.

"Kegiatan pembagian paket sembako ini dilaksanakan serentak di seluruh wilayah Cabnag Penerbit Erlangga yang ada di Indonesia. Untuk Penerbit Erlangga Cabang Padang sendiri, paket sembako ini diperuntukkan bagi masyarakat Negeri Sungai Nyalo Mudiak Aia," kata

Penerbit Erlangga Bagikan Paket Sembako

Written by Admin Penerbit Erlangga
Monday, 15 June 2020 08:53 -

Kepala Cabnag Penerbit Erlangga Padang, Veby Eka Putra.

Paket sembako untuk masyarakat Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia, Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan berjumlah 120 paket. Isi yang ada dalam paket tersebut terdiri dari beras 10 Kg, minyak goreng 2 liter, roti kaleng dan susu kental manis yang diberikan dengan sebuah toples serbaguna.

"Kegiatan Erlangga Berbagi ini merupakan kegiatan yang ke lima selama terjadinya pandemi Covid-19 ini. Semoga paket sembako ini bermanfaat bagi masyarakat yang menerima," kata Veby Eka Putra.

Penyerahan paket sembako ini dilakuka di gedung serbaguna kantor Wali Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia. Paket sembago diserahkan langsung oleh Veby Eka Putra selaku Kepala Cabang Penerbit Erlangga Padang didampingi Dedi Darmadi selaku Asst Manager.

Paket sembako diterima langsung oleh Wali Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia Marjan dan Badan Musyawarah (Bamus) Nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia Nafri DT. Bandaro Sati. Harapan dari wali nagari agar kegiatan ini bisa dilakukan setiap tahunnya untuk masyarakat nagari Sungai Nyalo Mudiak Aia. (yon)

Sumber: Padang Ekspres